

スポーツ大会結果

平成30年度常陸大宮市民球技大会

開催日：平成30年8月19日(日)
 主催：一般財団法人常陸大宮市体育協会
 会場：西部総合公園体育館多目的グラウンド
 緒川運動公園多目的グラウンド
 参加チーム：ソフトボールの部12チーム
 バレーの部7チーム

ソフトボールの部

	チーム名
Aブロック優秀賞	上野体協・川西クラブ
Bブロック優秀賞	山方体協
Cブロック優秀賞	世喜体協

バレーの部

	チーム名
Aブロック優秀賞	上野体協
Bブロック優秀賞	村石体協バレー部

第9回常陸大宮市近郊中学校剣道大会

開催日：平成30年9月16日(日)
 主催：一般財団法人常陸大宮市体育協会
 会場：西部総合公園体育館
 参加チーム：男子26チーム
 女子21チーム

男子の部

優勝	ひたちなか市立勝田第二中学校A
準優勝	金砂郷中学校
第3位	常陸大宮市立大宮中学校A 水戸市立石川中学校A

女子の部

優勝	那珂市立第三中学校A
準優勝	笠間市立岩間中学校
第3位	東海村立東海中学校A 水戸市立石川中学校A

地域おこし協力隊 がゆく



▲和綿

5月からスタートした、和綿を育て、はんてんを作る教室の開催を目指す「ほわもく」活動も、現在は綿の収穫に大忙しです。綿は5月頭に種まきし、7月末頃から花が咲き始め、受粉すると青い実が膨らみ、その実が弾けて中から白い綿が出てきます。綿が充分に弾けてふわふわになった頃に収穫します。現在綿は高さが100~140cm程で、実が弾けているものもたくさんあり、花が咲いているものや実を付いているものもたくさんあります。これまでに約6kgの綿が採れているのですが、霜の降りる11月末まで採れるそうなのでかなりの収穫が見込めそうです。

今は綿について勉強中で、インド独立の父であるガンジーが独立運動の一つとして糸を紡いで自分の服となる布を織ることの重要性を訴えていたことを知りました。ガンジーの唱えた独立は単にイギリス支配からの独立ではなく、近代機械文明が生産効率重視の経済社会を作り出し、人が労働なしには生きられない世界になっていくことを見据え、「自分の生活の主権を取り戻す」という意味で経済勢力からの独立を訴えたのです。私もこの活動を通して、小さなことではありますが自ら生きるに必要なことを少しずつ作りだしていくようになろうと思います。